
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	  

	  

Octubre	  1,	  2013	  

	  
Estimados	  Atletas,	  Entrenadores,	  Oficiales	  técnicos	  y/u	  Organizadores	  de	  eventos	  de	  triatlón:	  

	  
Hace	  unas	  semanas	  he	  sido	  elegido	  Presidente	  de	  la	  PATCO	  y	  tengo	  una	  responsabilidad	  muy	  grande	  con	  

todos	  ustedes.	  

Ustedes	   son	   la	   base	   de	   nuestro	   deporte	   y	   necesitamos	   trabajar	   en	   equipo	   para	   poner	   las	   banderas	   de	  

nuestros	  países	  en	   las	  próximas	  olimpiadas	   (sueño	  de	   todo	  deportista,	  de	   su	   familia,	   entrenadores	  y	  dirigentes).	  

Cada	  país	  de	  América	  tiene	  algo	  que	  aportar	  a	  los	  demás	  y	  si	  todos	  ponemos	  un	  granito	  de	  arena	  podremos	  hacer	  

una	  gran	  montaña	  que	  sin	  duda	  nos	  llevará	  al	  éxito.	  

Para	  trabajar	  en	  equipo	  lo	  primero	  es	  una	  buena	  comunicación	  y	  por	  lo	  tanto	  pongo	  a	  disposición	  de	  ustedes	  

todo	  el	  staff	  de	  PATCO	  para	  que	  nos	  hagan	  llegar	  sus	  sugerencias.	  

-‐ Mónica	  Romero,	  Temas	  Administrativos	  	  	  monica.romero@patco.triathlon.org	  

-‐ Gustavo	  Svane,	  Eventos	  y	  Oficiales	  técnicos	  	  	  gustavo.svane@patco.triathlon.org	  

-‐ Rodrigo	  Milazzo,	  	  Atletas	  y	  Entrenadores	  	  	  rodrigo.milazzo@patco.triathlon.org	  

-‐ Un	  servidor	  Antonio	  Alarco,	  	  antonio.alarco@corplv.com	  	  

	  
Les	   pido	   que	   se	   sientan	   libres	   de	   comunicarse	   con	   nosotros	   porque	   entre	   todos	   los	   países	   de	   América	  

(Norte	  América,	  Centro	  América,	  América	  del	  Sur	  y	  el	  Caribe)	  debemos	  hacer	  una	  unión	  que	  nos	  permita	  superar	  

todo	   tipo	   de	   problema	   o	   impases	   apoyándonos	   mutuamente	   y	   así	  llegar	   a	   ser	   de	   los	   mejores.	   Conociendo	   sus	  

necesidades	   (les	   haremos	   llegar	   una	   encuesta	   pronto)	   buscaremos	   las	   mejores	   soluciones	   y	   en	   algunos	   casos	  

tomaremos	  la	  palabra	  a	  federaciones	  Europeas	  que	  nos	  han	  ofrecido	  su	  apoyo.	  

*Todas	  sus	  sugerencias	  y	  comentarios	  serán	  bien	  recibidas.	  

	  
Para	  iniciar	  este	  proceso	  de	  cambio	  y	  hacerlo	  más	  personal,	  les	  ofrezco	  conectarme	  vía	  skype	  con	  todos	  los	  

que	  deseen	  los	  jueves	  entre	  las	  7:00pm	  y	  las	  8:00pm	  hora	  de	  NY	  (Lima,	  Perú).	  Skype:	  Antonio.alarco2	  

	  

Les	  envío	  un	  saludo	  afectuoso	  y	  mi	  mejor	  disposición,	  

	  
_______________________________	  

Antonio	  Alarco	  Guerrero	  

Presidente	  PATCO	  


